

## **Neujahrsempfang der Bautzener Lions**

Am 06.01.2026 fand der traditionelle Neujahrsempfang der Bautzener Lions statt, und etwa 80 geladene Gäste aus allen Bereichen des regionalen gesellschaftlichen Lebens waren der diesjährigen Einladung in den Festsaal des Bautzener Landratsamtes gefolgt. Der amtierende Lions-Präsident, Augenarzt Dr. Stephan Kretschmar, verband die Begrüßung aller Anwesenden mit den besten Wünschen für ein friedvolles und gutes Jahr 2026. In seiner Ansprache konnte er rückblickend auf zahlreiche erfolgreiche Projekte des Clubs im Jahr 2025 verweisen. Die Festrede des Abends hielt der ehemalige Bautzener Oberbürgermeister und Kaeubler-Preisträger Christian Schramm, der mit eindrucksvollen Worten u.a. zum gesellschaftlichen Zusammenhalt, zu Zuversicht und zum respektvollen Umgang miteinander aufrief. Lions-Freunde und Gäste wurden danach musikalisch von Schülerinnen und Schülern der Bautzener Kreismusikschule unterhalten. Die Vorsitzende des Fördervereins der Bautzener Musikschule, Frau Margitta Luttner, moderierte den musikalischen Streifzug des Saxofon-Trios und begleitete die Darbietungen an Cello und Gitarre am Flügel. Im Rahmen eines kurzen Showprogramms präsentierten danach Jugendliche des Artistenstudios Bautzen eine beeindruckende Mischung aus Akrobatik und Artistik. Anschließend konnte Lions-Präsident Stephan Kretschmar zwei Förderschecks überreichen: Die erste Kaeubler-Förderprojektsumme in Höhe von 5.000,00 Euro wurde für die Ausbildung von Rettungsschwimmern in und für die Region über die DLRG e.V. Bautzen bereitgestellt. Ein zweiter Förderscheck in Höhe von 4.000,00 konnte für die Finanzierung eines Theaterprojektes von Jugendlichen am Thespis-Zentrum Bautzen überreicht werden. Ein weiterer Scheck in Höhe von 2.000,00 Euro soll die Sanierung des Vereinsgebäudes im Lausker Schlossgarten unterstützen und wird demnächst persönlich überreicht. Die im Beisein der Bautzener Senfkönigin im Laufe des Abends gesammelten Spenden in Höhe von 3120,00 Euro wird der Lions-Präsident für einen erneuten ehrenamtlichen Einsatz in Ghana verwenden. Im März reist der Bautzener Augenarzt zum wiederholten Mal in die afrikanische Stadt Akosombo, um im Rahmen des medizinischen Hilfsprojektes „Weltblick“ zahlreiche Patienten mit Augenerkrankungen vor Ort operieren zu können. Da sich der Bautzener Mediziner bereits seit vielen Jahren für dieses Anliegen persönlich engagiert, bedanken sich sowohl der Präsident als auch die Mitglieder des Bautzener Lions-Clubs bei allen, die mit ihren Spenden dieses Projekt unterstützen helfen!

Foto Nr. 1: Lions-Präsident Stephan Kretschmar überreicht den Förderscheck an die DLRG e.V. Bautzen

Foto Nr. 2: Lions-Präsident Stephan Kretschmar überreicht den Förderscheck an die Vertreterin des Thespis-Zentrums Bautzen

Foto Nr. 3: Festrede des ehemaligen Bautzener Oberbürgermeisters und Kaeubler-Preisträgers Christian Schramm

Foto Nr. 4: Lions-Präsident Stephan Kretschmar und die amtierende Bautzner Senfkönigin bei der Spendensammlung